

校長先生から、一年生のみなさんと保護者の皆様にお話をセトモリコマサ。一年生のみなさん、しっかりとセトモリコマサだとい。

一年生のみなさん、「入学おぬどとひ」セトモリコマサ。姫島小学校に入学してくれてありがとう。校長先生はほんとうにうれしいです。可愛くてピカピカに輝くみなさん。先生たちとこうしょに、そのピカピカを、もっともっとピカピカに磨いていきましょう。可愛くて素敵な笑顔を、もっともっと可愛くて素敵な笑顔にしていきましょう。

お勉強は、きっと、楽しいですよ。たくさん知らなかつたことがわかるようになります。できなかつたこともできるようになります。先生たちは、わかりやすくお勉強を教えてくれるのを、安心してください。

お友達も、きっと、たくさんできますよ。一緒にいるだけで楽しい。そんなお友達がたくさんたくさんできるはずですよ。

「一年生になつたら」っていう歌は知っていますか。今でも幼稚園や保育所で歌うのかな。まどみちおさんとこう人が歌詞をかいだずつと前からある歌です。どんな歌詞かといつと

♪一年生になつたら、友達百人できるかな。

百人で食べたいな 富士山の上でおにぎりを

パックン パックン パックンと

♪一年生になつたら 友達百人できるかな
百人でかけたいな 日本中をひとまわり
ドッシン ドッシン ドッシンと

♪一年生になつたら 友達百人できるかな
百人で笑いたい 世界中をらるわせて
ワツハハ ワツハハ ワツハツハ

友達百人と富士山でおにぎりを食べる。日本中をひとまわり
する。世界中に届くように乐しく笑う。いいですね。

たくさんの仲間たちと、大きな夢や目標をもつて前向きな気
持ちです。学校生活でいちばん大切なことだと校長先生は
思います。

では、保護者のみなさんに少しお話をるので、一年生のみ
なさんは、もう少しだけ静かにきいてくださいね。

保護者の皆様、本日はお子様の「入学おぬど」と「やさこ」もあ。
昨年度は、入学式が急遽延期、六月十五日にようやく実施でし
た。今年度の入学式を予定通りおこなえたことに、まず、ホッ
としています。とはいって、まだまだ新型コロナウイルスは収ま
りをみせず、学校も、そもそも制限を強いられる教育活動と
なります。その中で、なんとか工夫をしながら、お子さまが樂

して仕方がないと感じたような毎日をつべつてこじつと決意をあらたにしております。保護者の皆様におかれましては、温かなる理解とご支援をよろしくお願いいたします。学校と保護者の皆様が同じ方向に歩んでいくのを子どもたちの健やかな成長であると信じています。

さあ、一年生のみなさん。小学校生活のスタートです。ピカピカをまわまわ磨き、まくまく可愛い素敵な笑顔で一ひとつと笑つてくださいね。みんなで前向きな気持ちで毎日をくじしましよう。

以上、入学式のお辞といたします。

令和三年四月七日

大阪市立姫島小学校 校長 吉田健太